



Dancelli

Presse-Mitteilung

DIE NEUEN LIFESTYLE-BIKES VON DANCELLI – LIEBE AUF DEN ERSTEN BLICK

Einem kreativen Team aus Designern, Konstrukteuren und Produktmanagern ist es mit DANCELLI nun gelungen, eine neue Bike-Marke zu schaffen, die Fahrspaß mit Komfort und Leichtigkeit verbindet. Das Fahrrad wird bei DANCELLI zum individuellen Mode-Accessoire, das sich nach eigenem Gusto kombinieren lässt.

Liebe auf den ersten Blick – wer ein DANCELLI sieht, gerät ins Schwärmen. Die elegante und filigrane Formssprache verzaubert und lädt zum Aufsteigen und Losfahren ein. Dank aufrechter Sitzposition genießen die DANCELLISTI einen wunderbaren Panoramablick und entspannten Fahrspaß. Die Straße wird zum Laufsteg und gute Laune ist garantiert. Komfort und Leichtigkeit sind die Attribute, die jedes DANCELLI-Bike auf seine ganz eigene Weise erfüllt. Die neue DANCELLI-Kollektion für die Bike-Saison 2015 verbindet Fahrspaß mit Eleganz und Qualität und bietet drei Linien: FASHION, RETRO und URBAN.

DANCELLI FASHION: Wer sich gerne modebewusst und stylisch fortbewegt und frische Farben liebt, wird sich schnell in ein Modell der FASHION-Linie verlieben. Extravagante Rahmenformen unterstreichen den Chique der DANCELLI-Bikes, farblich abgestimmte Details betonen die Wertigkeit. Die FASHION-Linie richtet sich vor allem an modebewusste Frauen, für die das Fahrrad ein passendes Accessoire im Alltag ist. Die Modelle mit klassischem Schwanenhalsrahmen ermöglichen ein stilsicheres Auf- und Absteigen in jeder Situation.

DANCELLI RETRO: Wer dagegen auf Retro-Look abfährt, wird die Fame-Modelle favorisieren. Mit klassischen Farben, mattem Chrom und einer ganz eigenen Formssprache überzeugen die Retro-Modelle modisch im italienischen Vintage-Look. Mit passendem Accessoire kann der zeitlose Charme individuell noch betont werden. An ein Retro-Bike, wie das Fame, wird man sich stets erinnern.



DANCELLI URBAN: Diese Modelllinie richtet sich an all diejenigen, deren Beuteschema ganz klar im puristischen Style liegt. Die neuen DANCELLI Urban-Modelle, wie das Modell Spurtreu, transportieren ein lockeres und lässiges Lebensgefühl. Entspannt fahren und schalten – das ist die Devise von DANCELLI im Urban-Bereich. Auf dem Weg zum Picknick, zum Shoppen in der City oder zur entspannten Fahrradtour mit Freunden – ein DANCELLI ist auch hier der perfekte Begleiter.

Mit der neuen DANCELLI-Kollektion für die Saison 2015 wird das Fahrrad zum modischen Wegbegleiter. Ist man der Liebe zu einem DANCELLI erst erlegen, kann man sein Bike mit passenden Accessoires kombinieren. Für die Vintage-Bikes der RETRO-Linie gibt es genauso die passenden Vintage-Accessoires (wie Fahrradtaschen, Körbe oder Griffe) wie für die extravaganten Modelle der FASHION-Linie oder die puristischen Bikes der URBAN-Linie.

Pressekontakt:

MDPR
Sebastian Meyer-Detring
Lilienstraße 44
81669 München
smd@md-pr.de
www.md-pr.de
+49-(0)172-8226489